

【新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ】

当院の職員 2 名につきまして新型コロナウイルス陽性が確認されましたのでご報告申し上げます。

患者さま・ご利用者さま・ご家族をはじめ多くの方々に大変ご心配、ご迷惑をおかけいたしますが、保健所の指導のもと感染拡大防止に全力をあげて取り組んでまいりますので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

1. 経過

- ①2022年1月22日に発熱を認め、PCR検査を行い、23日に陽性が確認されました。当該職員におきましては、15日以降に出勤はしておらず患者さま・職員に濃厚接触者はいませんでした。
- ②2022年1月23日に発熱を認め、PCR検査を行い、当日に陽性が確認されました。現在、当該職員と接触した職員へのPCR検査を実施し陰性となっております。患者さまへの濃厚接触者の有無については保健所よりセルフチェックシートより濃厚接触者はいないことを確認致しました。

2. 当院としての対応

該当職員はいずれも自宅待機中です。

入院及び外来・訪問診療、通所・訪問リハビリ・訪問看護・居宅介護支援につきましては通常どおり継続いたします。

当院では、ICT（感染管理対策チーム）を中心とし全職員にて引き続き感染管理に努めてまいります。

今後新たな事実が判明した場合には迅速に対応いたしますとともに、随時ホームページにてお知らせいたします。

2022年1月25日

在宅総合ケアセンター成城

成城リハケア病院

院長 平泉 裕